
Hannover 96
Beitrag von „clubfan“ vom 23. März 2019, 22:41

Und die Hoffnung bleibt, dass es beim Club keine 17 Mio. € Verlust gibt, sollten wir wieder
absteigen. Zumindest verstehe ich so die Aussage der Verantwortlichen.
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